

## Des policiers de l'Onu pour "observer" le Burundi

Deutsche Welle, 20.07.2016 La France a propos  au Conseil de s curit  de d ployer 228 policiers onusiens pour tenter de freiner les violences au Burundi. Selon le projet, ces hommes seraient envoy s   Bujumbura et dans le reste du pays pour un an. La mission pourrait  tre prolong e ou modifi e en cas d'aggravation de la situation. Les autorit s burundaises, qui, par le pass , ont refus  une mission de stabilisation propos e par l'Union africaine, ne voient pas l'utilit  de ces policiers.

Pour Albert Shingiro, ambassadeur du Burundi aupr s des Nations-Unis, le calme  tant revenu dans son pays, l'envoi de 228 policiers sur place serait superflu. "Bujumbura a retrouv  la paix (...) ce n'est plus d'actualit  d'envoyer des  l ments de police de l'Onu" (Albert Shingiro, ambassadeur du Burundi aupr s de l'Onu) Bujumbura pourrait en revanche donner son accord   une proposition valid e par le secr taire g n ral des Nations Unies, Ban Ki-moon et qui consisterait   envoyer entre 20 et 50 hommes, non arm s, en mission d'observation. Pour Marie Lamensch, de l'Institut monr alais d' tude sur le g nocide et les droits de la personne, ce serait d' j   un premier pas symbolique. Pour en savoir plus, cliquez ici